

～当選結果発表～



新年号パズル抽選

～抽選会開催及び当選結果発表～

2021年1月28日(木)、第4回中央委員会終了後、せいそう労働者新年号のパズル応募者当選の抽選会を行った。

コロナウイルス感染防止により今年度は支部旗開きが中止となったため、組合員へ少しでも還元したいという観点で、例年より抽選会の景品を増

やした。

景品には、一等賞にニンテンドースイッチや、市職労本部より寄贈された委員長賞のお米券(5Kg)等が配られた。

応募頂いた組合員への感謝を述べるとともに、次年度も多くの組合員から応募して頂きたい。

(教宣部)



川崎市職員労働組合
清掃支部
発行

川崎市川崎区東田町5-1

市労連会館4階

電話 044(222)5906

発行責任者 洪谷 勝美

編集責任者 清水 麻之



清掃支部ホームページ
QRコード



▲間違い探しの答え

▲文字合わせパズルの答え

▲一等賞の引き渡し

分会だより 宮前分会

No.203

こんにちは、宮前分会で

す。宮前生環は宮崎台の高台にあり、事業所3Fからは関東の霊峰大山、富士山そして遙か遠く南アルプスまでも望む事が出来ます。さて、宮前生環にはクラブ活動としてテニス部、筋トレ部等々ありますが、今回はソフトボール部と自転車部について紹介します。

まずソフトボール部ですが、主に市職労の大会に出場しています。一昨年は悲願の初優勝を果たし祝杯をあげましたが、連覇を目指した昨年は、決勝でサヨナ

ラ負けを喫して連覇を逃してしまいました。今年は雪辱を果たすべく、高年齢化したチームをカバースべく毎日昼休みに2人(笑)で練習をしています。

続いて自転車部です。事業所にはロードバイク用のサイクルスタンドが約10台分あり、通勤で利用しています。年に数回計画をし、宮ヶ瀬ダム、山中湖など自宅から自走で行っています。辛い時もありますが、きつい坂を登りきった達成感と帰宅してからの一杯は最高です。

これからも組合活動にも協力し好きなことを楽しめる職場であってほしいですね。

隣にいる仲間を想う

～在日外国人と日本人は国籍・

民族を超えていけるか～

第30回

林慶一

セブン・イレブンの日々

～残業と避難訓練～

「キムしゃんも毎日セブン・イレブン？」とサミー（仲村砂未）なむら・さ

「なにそれ？」と問いかけると、朝七時に会社に来て

夜十一時まで会社にいるってことだよ、と笑いました。

サミーはヨンスと同期入社で、隣のスキヤナー課に配

属され、みんなからサミーと呼ばれていました。スキ

ヤナー課は、画像をスキヤナーし、イエロー、マゼンタ、

シアン、ブラックの四色の製版フィルムに分けて、画

像の配色の調整をする部署です。例えば自動車のカタ

ログで同車種が色違いで何台も並んでいるものがあり

ます。これは色違いの車を実際に並べているのではな

く、スキヤナーによる配色の調整で一台の車を何色に

仕上げたものは次の工程の

編集作業をする部署「レタツチ課」に回します。直しが来て他の仕事を合間に進め、夕方また新規の仕事を受けるというようなサイクルでした。スキヤナー課とシステム課は同じようなサイクルで、サミーが言っていた「セブン・イレブン」とはうまく言ったものでした。

ある日、足立さんが社内閲覧板を持ってきました。現在では社内でも共有する情報は社内メール一斉送信さ

れることが多いようです。が、当時はまさに閲覧板のように紙文書で回ってくるものがほとんどだったので

「見ると「避難訓練のお知らせ」とあります。韓国に住んでいる頃は、毎月十五日に行われる「民防衛（ミ

施されてたなと思ひ出ししました。会社でもこういったことをやるのかと、ちよつと面倒に思ひながら閲覧板を眺めていると足立さんが近づいてきて、頼みたいこ

とがあり、と言ってきたのです。足立さんの頼みとはこんな内容でした。「閲覧板にあるとおり、避難訓練がある。その時にキム君に話をし

人の犠牲者が大勢いたということについて話すんだ」避難訓練を九月にやること

な前です。ヨンスは、正直みんなの前で話すほどこのことを知りませんでした。仕事に追われてそれどころでは

る雰囲気ではありませんでした。それに朝鮮に関することを日本人ばかりのこの会社で自分が話をするとい

う奇妙な優越感が不安よりも勝ってしまい、ヨンスは思わず「はい。やってみます」と返事をしてしまったのでした。

(次号へ続く)

直営をとりかえる

仲間達 (360)

川崎分会

諏訪野 義昭

(すわの よしあき)

1997年4月に入庁した多摩生活環境事業所に配属

され13年間収集作業員を

して2011年に川崎生活環境事業所(当時南部生活

で早朝から季節に関係なく没頭していましたが新型コロナ

の影響で自粛を余儀なくされ更に仲間達との大好き飲み会も開催

できずにストレスもたまる一方で、そんな自粛生活の中、愛犬と過ごす時間が増え一緒に遊んだり散歩に

出かけたりますと、癒し効果なのかストレスも解消されて

部みんなで立ち向かい励ましあって頑張りましょう！

- ①年齢…
- ②入庁年度…
- ③分会役…
- ④職種…
- ⑤業務内容…
- ⑥趣味、最近ハマっていること…